

・思いやりのある生徒 ・自ら学ぶ生徒 ・進んできたえる生徒 『あいさつ』と『歌声』の響く学校 「イノベーション グロ-

Motion & Emotion for Solid Academic Ability!] R2.9.1発行

10月の予定 感染症対策のため変更あり

熊谷市三尻中学校 校長 黒澤正之

1	木	新人戦中心日・学年経営★完全下校時刻 15:00 新人戦中心日・学年経営★完全下校時刻 15:00
2	金	新人戦中心日・学年経営★完全下校時刻 15:00
3	1	
4	B	
5	月	新人戦予備日
6	火	全校朝会・新人戦予備日・進路説明会(3 年) くまなび 15:20~ 生徒会の日 歯科検診 登校指導・安全点検・新人陸上県大会
7	水	くまなび 15:20~
8	木	生徒会の日 歯科検診
9	金	登校指導・安全点検・新人陸上県大会
10	+	新人 <u>戰地区代表決定戰</u> •新人陸上県大会
11	日	新人戦地区代表決定戦予備日
12	月	生徒会本部役員選挙5、6校時 耳鼻科検診 10:00
13	火	生徒朝会(壮行会)・新人県代表者会議 歯科検診(予備日)9:00~ くまなび15:20~
14	水	歯科検診(予備日)9:00~ くまなび 15:20~
15	木	前期終棄式★ 45 分授業・給食終∫日・尚沽動なし
16	金	秋季休業日
17	1	秋季休業日
18	Ħ	秋季休業日
19		後期始業式・給食再開
20	火	学年朝会・後期身体測定1~4校時
2 <u>1</u> 22	水	くまなび 15:20~
22	木	GTEC4技能スコア型テスト(3年) 内科検診
23	金	熊谷市駅伝
24 25	1	
25	П	& What F a He b
26		熊谷市駅伝予備日
27	火	
28	水	
29	木	SUNTERS
30	金	第1回調査書等作成委員会
31	#	

資源回収延期

9月12日(土)予定していました第2回資源回収ですが、 ロナ禍の中で感染が懸念され、PTAの役員の方々との協議の結。毎日少しずつ続けることで距離を稼ぐことができました。 果、今回につざましてはてびなく延期といたしました。 買你回収 の「歴史の地理」とは、ノレこでが大した歴史に関する由品をこれで得た収益は、生徒の皆さんが活動するための学校の有益な教育 オに撮っていましたので、それを見ながらノートにまとめる作業を活動資金となっています。今年度は、これまで予定されていまし 行いました。私も社会科教師の端くれです。歴史は大好きで、特にた 1 回目、2 回目とも延期となってしまいました。コロナの終息 神社仏閣、鎌倉や京都を扱った番組は興味津々です。録画溜めしてを願いつつ、されています第3回の資源回収(12 月5日に予定) いた番組を涼しい部屋の中で鑑賞し、ノートにまとめました。外出 そ実施できますよう、御理解と御協力をお願いいたします。

6月から開始されました大規模改修。8月までに教室等は着々 工事が進んでいます。3年生の昇降口はまだ工事途中ですが、 れまでのドアと違って引き戸になる予定ですのでぐっと入りや

ていきましょう。



★令和2年度 **ラグビー公式戦ポスター展 最優秀賞 角野 芽以 さん** 公式戦のPRポスターとして市

の体育館や商店などに掲示される 予定です

| 尻中学校は、最優秀賞4連覇

★令和2年度 熊谷市青少年非行防止大会標語

特選 山下 愛純 さん 「優しさで 救える心 いまそこに」

おめでとうございます!

夏休み終了

ほぼ一か月に及ぶ、夏休みが終了しました。今年の夏休みはこれ までの歴史の中で最短期間でしたが、それでもきっと三尻中は県内

の中学校の中では一番長い夏休みであったと思います。 生徒の皆さん!、元気でこの期間過ごすことができましたか。夏 休み前に皆さんにお願いした自主勉強は計画的に進められたでしょ うが。例年ですと、猛暑による熱中症が心配されるところですが、 今年の夏は、熱中症はもちろんのこと「コロナ対応」と「校舎の大 規模改修」の三重苦に悩む夏となりました。コロナに感染した人数 が連日、新聞等で報告されていますが、日増しに増えるその数に不 安を感じているのは、私だけではないでしょう。そうした状況下で 私たちにできることは限られていますが、これまで通り「三密」を 避け、「手洗い」と「うがい」の励行、そして「消毒」と「マスクの 着用」に努めていきましょう。

また、校舎の大規模改修につきましては、全生徒の皆さん、 三年生をはじめ特別支援学級の生徒の皆さんには、教室の移動等で 大変ご迷惑をおかけしました。しかし、水道の工事等も終了し 人をことによるようになりましたのでご安心ください。厳しい状況化 ではありますが、こうして皆さんと、この新しくリノベーションされた校舎で一緒に学校生活が送れることを大変嬉しく思いますし、 猛暑の中で連日工事に携わって下さった多くの関係者の方々に心か ら深く感謝したいと思います

さて、皆さんにとって、今年の夏休みはどんな夏休みだったでし ょうか。楽しみにしていた夏祭りや花火大会も中止され、おじいち ゃんやおばあちゃんに会いに帰省することもできず、ちょっとした 外出にも様々な制限が生じた特別な夏だったと思います。 私も、好 きな電車での気ままな旅にも行けず、自宅待機の多い夏休みでした。 そうした中で、私がこの夏に続けたことは、「早朝ジョギング」と「歴 | 史の勉強」でした。「早朝ジョギング」では、8月1日から26日ま | でに走った距離が、321.8 キロメートルでした。一日平均12.37 キロ | メートルになります。321.8 キロメートルというのは、熊谷から東北 方面ですと「杜の都:仙台」、北陸方面では石川県の高岡市、岐阜の 下呂温泉も大体この距離にあります。仮想旅行ですが、そんな楽し み方をしています。勿論一度にこの距離を走ることはできませんが、 今回につきましてはやむなく延期といたしました。資源回収の「歴史の勉強」とは、テレビで放映した歴史に関する番組をビデ は思い通りではありませんでしたが、自分に合った趣味や興味に合 わせて、工夫ひとつで充実した時間を過ごすことができることを学 びました。皆さんもきっと様々な工夫をめぐらし、この暑い夏を乗 り切ってくれたことに違いありません。

さて、いよいよ前期後半が開始されます。当分は、夏休み前と同 すくなります。教室の個人用ロッカーのスペースも大分広くなり、った授業を取り戻すために、日本中いや世界中の学生、生徒、児童掲示板も新しくなり、使い勝手がよくなりました。教室の照明も当然LEDです。内壁も天井も白色が基調の塗装になり、ぐっと明るさを増しました。タイルが剥がれていて歩きづらかった階段や廊下も新しいカーペットが敷かれ、気分も爽快です。工事は10月頃まで授業と並行して行われます。皆さんは怪我をしないように、そして工事してくださっている方々の迷惑になり、でいきましょう。生徒の皆さんにとって、楽しみにしている学校行をしないように、そして工事してくださっている方々の迷惑にならないようにしてほしいと思います。間もなく、作業用の足場も取り外され、リフレッシュした外観も見られるようになります。最善の準備を進めて参ります。教職員全員で力を合わせて頑張っていますにで大事に使い、いつまでも輝きを失わないように磨き上げています。

でいたり心配ごとがあったりした場合には、皆さんのすぐ近くにい 誰でもいいですから声をかけて下さいね。先生方は、必 ず皆さんに寄り添い、力になってくれますから。

それでは、また一緒に頑張っていきましょう。よろしくお願いい <u>たします。</u>





